

# Ukraine : demain, une usine de chars Panther allemands?

## Description

Le fabricant allemand d'armes Rheinmetall est actuellement en pourparlers avec Kyiv en vue de construire une usine de chars en Ukraine. L'investissement envisagé s'élèverait à 200 millions d'euros, en vue de produire 400 chars Panther par an. Pour le PDG de Rheinmetall Armin Papperger, les discussions avec le gouvernement ukrainien seraient assez avancées et une décision pourrait être prise d'ici deux mois.

Par voie de presse, A. Papperger a précisé que l'usine serait protégée de manière fiable contre les raids aériens de la Russie. Il a estimé que les forces armées ukrainiennes avaient besoin de 600 à 800 chars pour gagner la guerre. Or, l'Ukraine n'est pas en mesure de les produire à l'heure actuelle et, même si l'Allemagne décidait de lui céder les 300 chars Leopard 2 dont dispose la Bundeswehr, ceux-ci ne suffiraient pas à répondre aux besoins du pays, alors que cette guerre risque de se prolonger durant des années. Malgré toute l'aide envoyée par les partenaires occidentaux, les Ukrainiens manquent cruellement d'équipements pour reconquérir leurs territoires.

Le Panther, présenté comme le char de combat le plus puissant au monde, est actuellement au stade de développement (il a été présenté lors du salon Eurosatory 2022).

Dmitri Medvedev a immédiatement réagi à cette annonce sur son canal *Telegram*, qualifiant le projet de « *trolling primitif* », l'Ukraine de « *Malorossia* » (petite Russie) et les Allemands de « *Boches* ». Il a laissé entendre que la construction d'une telle usine pourrait susciter de nouvelles frappes russes de missiles sur le territoire de l'Ukraine.

**Sources** : *Zerkalo.io*, *RFE/RL*, *Der Spiegel*, *Telegram*.

## date créée

04/03/2023

## Champs de Méta

**Auteur-article** : Céline Bayou